

Le carrefour de l'orientation a pu se tenir

Bouguenais — Les classes de 3^e du collège La Neustrie ont pu bénéficier d'un forum de découverte des métiers pendant deux jours avec la participation de l'Orientibus du Conseil régional.

Dans le contexte actuel où tous les salons et forums d'orientation sont annulés, ces deux journées de découverte au collège de La Neustrie font figure d'exception et les sept classes de 3^e, y compris la classe Segpa (section d'enseignement général et professionnel adapté), ont beaucoup apprécié cette initiative pilotée par deux professeurs principaux, Anita Chartier et Jamel Merniz. « **Nous avons six ateliers dont un réservé aux parcours d'entrepreneurs de divers domaines qui témoignent. C'est important d'ouvrir l'horizon de l'entrepreneuriat aux jeunes et de montrer la non-linéarité des métiers. Nous avons une exposition de Tissé Métisse sur l'emploi des jeunes et, bien sûr, l'Orientibus qui, avec des outils ludiques, permet de découvrir des formations et métiers en vidéo.** »

S'immerger virtuellement dans de nombreux métiers

Ce nouvel outil de promotion des métiers a commencé sa tournée des Pays de la Loire en novembre 2019 avec trois véhicules, deux autres bus sont prévus cette année. Mis à la disposition des lycées, collèges, organisateurs de salons et forums, de collectivités et même d'entreprises, l'Orientibus peut accueillir plus de 150 personnes par jour.

« **Des tablettes pour des quiz de personnalité, en fonction d'un profil métier, ou des liens plus précis pour des recherches ciblées de voies professionnelles ou de formation, enfin des casques de réalité virtuelle à 360° permettent de s'immerger dans un grand nombre de métiers. Des outils pédagogiques de préparation et de suivi de la visite, un annuaire de contacts sont mis à disposition des enseignants et organisateurs.** »



Les collégiens par demi-groupe sont passés aux différents ateliers de l'Orientibus, avec les conseils de deux accompagnateurs. Les vidéos pour découvrir différents métiers ont séduit les jeunes.

| PHOTO : OUEST-FRANCE

Maxence, collégien de 14 ans a apprécié les vidéos en rapport avec les métiers artistiques et surtout le témoignage de l'entrepreneuse Jennifer Kunh, qui a créé un site internet pour favoriser la création d'entreprises. « **Cela ouvre des perspectives et on a bien échangé avec les conseillers d'orientation. On va pouvoir en discuter avec la famille.** »

Sandra Impériale, maire et Béatrice Annereau, du Conseil régional, ont fait le tour des ateliers. Deux élèves « **ambassadeurs** » du lycée Pablo-Neruda, Jean-Perrin et du lycée professionnel Goussier, de Rezé, ont éclairé le volet des spécialités technologiques et filières professionnelles, tandis que le Cirfa (Centre d'information et de recrutement des forces

armées) a donné des informations sur le recrutement dans l'armée.

Les stages en bonne voie

La 3^e est aussi l'étape clé des stages et, bonne nouvelle, presque tous les élèves en ont trouvé, sauf un petit quart qui aura des actions spécifiques sur l'orientation.